

Merced al convenio firmado por Roberto Parra y Emilio García Guisado

Convenian nuevos espacios deportivos

Redacción

ciudad de aproximadamente 50.000 metros cuadrados, con lo cual es un lujo merecido para la ciudadanía", concluyó en su intervención ante los medios de comunicación de la provincia.

El Gobierno de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Almadén impulsarán la construcción de una serie de instalaciones deportivas en la localidad, en base al II Plan Regional de Instalaciones Deportivas 2006-2010, para lo que hace unos días firmaban un convenio el director general de Deportes de Castilla-La Mancha, Roberto Parra, y el alcalde de la localidad, Emilio García-Guisado.

En concreto, Almadén contará con un campo de fútbol de césped artificial con dos campos transversales para fútbol 7, un módulo de vestuarios y graderíos cubiertos, lo que supondrá una inversión de 1,2 millones de euros. Además, se prevé una segunda fase para el acondicionamiento y mejora del actual complejo polideportivo Príncipe de España por 600.00 euros. "Se va a quedar una instalación muy potente que de verdad se necesitaba", agregó al respecto Parra.

Financiación equitativa

En este sentido, el director general afirmó que Almadén se suma así a las cuarenta y cinco localidades de la provincia de Ciudad Real que contemplan obras de igual categoría y que se financian al 50% entre la Administración regional y la local.

Según Parra, con actuaciones como ésta el Gobierno de Castilla-La Mancha cumple con su obligación de los pueblos de la región cuentan con instalaciones deportivas acordes a los tiempos que corren; no en vano, en Castilla-La Mancha se están construyendo en estos momentos 928 instalaciones, lo que supone una inversión de más de 128 millones de euros.

En este punto, el director general destacó el triple objetivo que contempla el II Plan regional de Instalaciones Deportivas: por un lado, ampliar la red de instalaciones deportivas de nuestra región; por otro, contribuir al impulso del sector de la Construcción y, por último, propiciar el flujo de población a los municipios relativamente pequeños.

Satisfacción municipal

Por su parte, el alcalde de Almadén mostró su satisfacción porque con el convenio de hoy culmina un proyecto "largamente trabajado" y porque dará respuesta no sólo a las necesidades de la localidad, sino a las del conjunto de la comarca.

"El convenio propicia un espacio deportivo en el centro de la

